

Vallejo defiende vocería y dice que denuncia contra el Presidente “no tiene pies ni cabeza”

IMPUTADO. La ministra vocera señaló que se decidió hacer pública la causa contra el Presidente después de dos meses porque la oposición “hubiera nuevamente acusado de pacto de silencio, un encubrimiento”.

Redacción

Ante la denuncia por difusión de imágenes íntimas formulada contra el Presidente Gabriel Boric el 6 de septiembre, y conocida esta semana, la ministra vocera, Camila Vallejo, defendió ayer el cuestionado punto de prensa que realizó el martes, cuando afirmó que se trata de “hechos que son completamente falsos”: en la última jornada señaló que “la vocería la definimos como Gobierno y, por lo tanto, todo lo dicho ahí son las posiciones políticas de Gobierno”.

“Y fuimos muy categóricos porque, a la luz de los hechos, cualquier persona hoy en día con opinión medianamente informada, se habrá dado cuenta que es una denuncia que carece de todo fundamento y que no tiene ni pies ni cabeza”, agregó la secretaria de Estado en Canal 13, donde llegó tras un control en un Centro de Salud Familiar (Cesfam), por sus alrededores de siete de embarazo.

Entre lunes y martes los abogados particulares de Boric hicieron público el recurso legal, además de revelar los 25 correos entregados a la Fiscalía para demostrar que la denunciante, quien conoció al Presidente hace diez años cuando realizaba su práctica profesio-



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIAUNO

LA TITULAR DE LA SEGEGOB DESTACÓ QUE LA DENUNCIA “DERIVÓ EN UNA ACUSACIÓN DE UNA SUPUESTA DIFUSIÓN DE IMÁGENES PRIVADAS”.

nal de abogado -carrera que, sin embargo, no terminó-, le envió material que el entonces candidato a diputado no solicitó y que ahora el gobierno calificó como acoso sistemático.

Vallejo ayer señaló que “lo va a tener que demostrar la Justicia, que es el rol que le compete, pero estamos hablando de una denuncia que derivó, finalmente, en una acusación de una supuesta difusión de imágenes privadas, que sabemos que,

además, es por un pendrive extraviado, que es de una persona que acosaba y hostigaba sistemáticamente al Presidente de años atrás”. Boric hoy es investigado en calidad de imputado, según dijo el fiscal de la causa.

“Desde que se toma conocimiento de esta denuncia pasaron un poco más de dos meses: imagínese si el Gobierno no hubiese comunicado esto y se hubiese filtrado, la conversación sería otra e, incluso, algu-

nos que están preocupados de criticar por criticar desde la oposición, hubieran nuevamente acusado de pacto de silencio, un encubrimiento”, agregó la vocera, en referencia a los cuestionamientos por las 48 horas desde que el Presidente conoció la denuncia por abuso sexual y violación contra el exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, y su renuncia, la que se produjo tras exponer en el Congreso y una pu-

blicación de La Segunda.

“Como todos saben, insisto, con lo que ya se ha conocido, es evidente que esto no tiene ni pies ni cabeza”, puntualizó Vallejo en la última jornada.

INFORMACIÓN RESERVADA

Sobre el caso, el titular de Justicia, Jaime Gajardo, dijo en radio Cooperativa que la “pesquisa” de causas como llamó Vallejo al hallazgo de la denuncia contra Boric “es un procedimiento que realizan los abogados del Presidente, y ellos ya han dado cuenta cómo encontraron la causa”, mediante el ingreso del RUT en una plataforma del Poder Judicial. La Fiscalía abrió una investigación por acceso a información reservada, al tratarse de denuncia de carácter sexual.

“A nosotros nos parece que los procedimientos que se decretan como secretos o reservados tienen que mantener esa calidad para el buen funcionamiento de esa investigación. Las filtraciones pueden prevenir de múltiples lugares, pero lo que nosotros consideramos es que hay que resguardar el secreto”,

Autocrítica por salida de Monsalve

La ministra vocera, Camila Vallejo, se refirió a las 48 horas de silencio que antecedieron la salida del exsubsecretario del Interior imputado por abuso sexual y violación: “La ministra (del Interior, Carolina) Tohá ya hizo la autocrítica de que con los antecedentes que se tenían, el miércoles podría haberse tomado esa decisión. Distinto es decir sí es que la autocrítica es por haber incorporado al Gobierno a Manuel Monsalve, por no prevenir que eventualmente iba a ocurrir lo que sucedió, eso creo que es otro plano y escapada del debate serio”.

agregó el secretario de Estado.

“SE VE MUY MAL”

El diputado Jorge Guzmán (Evópoli) dijo que “se ve muy mal que el Presidente esté siendo imputado de hechos delictivos y, por tanto, eso le pone una carga adicional a la investigación del Ministerio Público para que la haga con mayor celeridad”.

Mientras, su par, Daniel Melo (PS), agregó que “acá el problema de fondo es cuando se pone en cuestión la figura presidencial con denuncias falsas, independiente si hoy el Mandatario es Boric o mañana sea otro de un color político distinto”, porque “golpear a dicha figura degrada a futuro las instituciones democráticas”.

El líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, señaló en X que “toda la campaña (de Boric para llegar a La Moneda) se basó en la promesa de defender a las mujeres. A ella (un caso conocido el viernes, donde una exfuncionaria recibió más de \$40 millones para evitar que demandara a un compañero) ni siquiera pudieron protegerla de acoso dentro de La Moneda. El feminismo de Gabriel Boric fue sólo un tema electoral”. ☞